

Vecinos de Pisagua participan en Plaza Ciudadana de emprendimiento

Las vecinas y vecinos de la localidad de Pisagua pudieron acceder a diversos servicios públicos a través de una Plaza Ciudadana de emprendimiento organizada por la Delegación Presidencial Provincial del Tamarugal, instancia que contó con la presencia de la delegada Camila Castillo; la seremi de Energía, Séfora Sidgman; la seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta; y el seremi de Economía, Jorge Julio. Además, algunas autoridades realizaron un recorrido por el área marina costera protegida de Pisagua para conocer en terreno el potencial turístico y económico del sector, con el objetivo de avanzar hacia el posicionamiento del puerto histórico como un polo de desarrollo estratégico en la Provincia del Tamarugal y en la Región de Tarapacá.

“Realizamos una nueva Plaza Ciudadana aquí en Pisagua, esta vez desde el sector económico del Gobierno liderado por el seremi de Economía, con



presencia también de otros servicios. Contamos con operativo para mascotas, la presencia del Registro Civil y de varias autoridades para mantener el diálogo cercano con los vecinos de esta localidad. Además, estuvimos recorriendo algunos lugares de interés turístico con servicios del gabinete de Economía y dirigentes locales, ya que nuestro objetivo es potenciar a Pisagua en este rubro y que la comunidad se pueda desarrollar en el

marco de su área marina costera protegida”, afirmó la delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo. Por su parte, el seremi de Economía, Jorge Julio, dijo que “estuvimos presentes en una Plaza Ciudadana en Pisagua, un espacio que fortalece el vínculo entre la comunidad y los servicios públicos, apoyando de manera directa a emprendedores y emprendedoras locales. Participaron equipos del Ministerio de

Economía, a través de Sernac y Sernatur, junto a Sercotec, Subpesca, Indespa y Sernapesca, acercando información, herramientas y oportunidades para el desarrollo productivo. Además, realizamos una visita al área marina protegida Mar de Pisagua, donde pudimos apreciar sus virtudes y los valiosos avistamientos que ofrece este entorno único, reafirmando nuestro compromiso con su resguardo y promoción”.

La actividad, organizada por la Delegación Presidencial Provincial del Tamarugal, contó con la presencia de diversos servicios públicos y también de autoridades, quienes además recorrieron el área marina costera protegida para presenciar en terreno su potencial turístico.



Carlos Berríos, presidente de la Junta de Vecinos de Pisagua, valoró la presencia de los servicios públicos y agradeció “a las autoridades y especialmente a la delegada presidencial por esta Plaza Ciudadana. Es bueno

que el Gobierno se acerque a las comunidades de los pueblos alejados de Iquique, esto nos favorece bastante para poder acceder a los servicios y obtener información de los temas que nos importan”.